

## **La Junta directiva de FFTC nombra a Cathy Bessant, ejecutiva de larga trayectoria en Bank of America y líder comunitaria, como la próxima presidenta y directora ejecutiva a partir de enero del 2024**

CHARLOTTE, N.C. – CHARLOTTE, N.C. – La junta directiva de Foundation For The Carolinas ha anunciado que Cathy Bessant se unirá a la Fundación en enero del 2024 como presidenta y directora ejecutiva. Bessant, quien sirvió como presidenta de la junta de FFTC y fue miembro de la junta por muchos años, recientemente anunció su retiro (efectivo a fines de diciembre) del equipo directivo de Bank of America después de 40 años con la compañía.

A lo largo de su carrera, Bessant ha demostrado un liderazgo comunitario profundo y consistente. Como líder cívica, además de sus años de servicio a FFTC, Bessant se desempeñó como presidenta del North Tryon Vision Plan Advisory Committee y copresidió el Charlotte-Mecklenburg Housing & Homeless Strategy, así como el CMS Task Force, entre muchos otros esfuerzos cívicos.

"El profundo amor que Cathy tiene para esta comunidad y su visión de FFTC la convertirá en una presidenta y directora ejecutiva excepcional", dijo Arrington Mixon, presidenta de la Junta directiva de directores de FFTC. "Su legendaria carrera bancaria no tiene paralelo y sus logros cívicos son igualmente impresionantes. Agradezco a los dedicados miembros del comité de búsqueda de FFTC por su diligente trabajo para conseguir una líder destacada para el próximo capítulo de la Fundación".

Mixon elogió el liderazgo de Bessant como líder de la junta directiva durante un momento crucial de crecimiento para FFTC: supervisó la mudanza a la destacada sede de la Fundación en Uptown Charlotte, ayudó a ampliar el papel de liderazgo cívico de la Fundación y dirigió la agencia como presidenta de la junta directiva cuando alcanzó los billones de dólares en activos, para nombrar algunos. Incluso, con su profundo conocimiento del trabajo de FFTC, Mixon dijo que Bessant aborda el trabajo con el compromiso de escuchar y aprender de los miembros de la comunidad y del equipo de FFTC.

A lo largo de sus casi 40 años de carrera en el banco, Cathy ocupó diversos puestos de liderazgo senior: presidenta de Global Corporate Banking; presidenta de Global Product Solutions and Global Treasury Services; directora de mercadeo y presidenta de Consumer Real Estate; y más recientemente como vicepresidenta de Global Strategy, entre otros. Como directora de operaciones y tecnología, fue responsable de brindar tecnología de extremo a extremo y servicios operativos por todo Bank of America a través de un equipo de 95,000 personas en más de 35 países.

Bessant también se desempeñó como presidenta de Community Development Banking, donde construyó un programa de estrategia, capital y préstamos por valor de 5 billones de dólares. En este cargo, desarrolló importantes oportunidades de inversión en viviendas y empresas pequeñas de propiedad de minorías, defendiendo y trabajando con socios reguladores para garantizar resultados positivos para las comunidades de bajos ingresos en todo los Estados Unidos, incluyendo los vecindarios First Ward y Fourth Ward de Charlotte. Defensora de la diversidad y la inclusión, se desempeñó como patrocinadora ejecutiva del Bank of America Disability Affinity Group y patrocinadora ejecutiva del Consejo Ejecutivo LGBTQ+ del banco, así como de su programa Global Ally, entre muchos otros esfuerzos a través de su carrera profesional y liderazgo comunitaria.

---

**Foundation For  
The Carolinas**

220 North Tryon Street  
Charlotte, NC 28202

Phone: 704.973.4500  
Toll Free: 800.973.7244  
Fax: 704.973.4599

[www.fftcc.org](http://www.fftcc.org)

"Con un campo impresionante y diverso de candidatos para elegir, Cathy Bessant surgió como una persona extraordinaria para la Fundación y para el lugar donde nos encontramos en este momento crucial", dijo Jada Grandy-Mock, miembro de la junta directiva y del comité de búsqueda. "La familiaridad que Cathy tiene con la región y los problemas que afectan a la sociedad en general la posiciona de manera única para liderar nuestra Fundación. Además, su liderazgo estratégico y su experiencia (supervisando todo, desde la tecnología hasta el mercadeo y las operaciones) la han preparado para este puesto a medida que la Fundación continúa creciendo y escalando".

En 2019, Bessant fue nombrada como miembro del White House President's Council of Advisor's on Science and Technology. También dirigió la creación del The Council on the Responsible Use of Artificial Intelligence en 2018, lanzado con el Kennedy School de Harvard, alineando a líderes globales de numerosas industrias en torno a la política y la ética de la inteligencia artificial. Bessant obtuvo la designación de "Mujer más poderosa en la banca" por parte de la revista American Banker tres veces seguidas y fue incluida en el Hall of Fame de las "Mujeres más poderosas en la banca" por American Banker en 2020. Barron la nombró entre las "100 mujeres más influyentes en las finanzas estadounidenses" en 2020 y 2021.

En la comunidad, Bessant recibió el Premio al Servicio Distinguido del University of North Carolina at Charlotte, recibió el North Carolina Order of the Long Leaf Pine, fue reconocida por el Charlotte Business Journal con el Woman in Business Lifetime Achievement Award y fue nombrada como parte de los Power 100 de Business NC.

"Me siento honrada de liderar una organización que siempre me ha sido muy querida y que es esencial para la vida cívica y comunitaria de nuestra región", dijo Cathy Bessant. "Charlotte y las Carolinas fueron, son y siempre serán mi hogar. Espero escuchar y aprender de los líderes comunitarios, las organizaciones sin fines de lucro locales, los vecinos y los accionistas para comprender el papel de la Fundación para colaborar en construir un futuro más dinámico y equitativo".

Hija de una maestra de escuela pública y una líder de una organización sin fines de lucro, Bessant aprendió temprano la noción de servicio público como parte integral de una buena vida. Bessant, madre devota, sobreviviente de cáncer de mama y quien escaló Monte Kilimanjaro, se graduó del University of Michigan Ross School of Business. Bessant, una aprendiz permanente con amplios intereses y pericia, es también una líder nacional en el deporte del hockey sobre césped, preside el USA Field Hockey Board y es la homónima de Bessant Field en Queens University of Charlotte. Junto a su esposo, John Clay, un veterano de 20 años en la Marina de los EE. UU., Cathy es madre de dos hijos, Meredith y Hayden.

Bessant sucede a Michael Marsicano, quien dirigió la Fundación de 1999 a 2023, transformando la agencia en una de las fundaciones comunitarias más grandes y prominentes de los EE. UU. Un comité de búsqueda, compuesto por miembros de la junta directiva de FFTC y líderes comunitarios, dirigió la búsqueda nacional de ejecutivos en colaboración con Russell Reynolds Associates. Los miembros de la comunidad y otros grupos de interés brindaron aportes sobre las necesidades organizativas y de liderazgo y presentaron candidatos para su consideración. El comité de búsqueda actual estaba presidido por Arrington Mixon e incluyó a Jada Grandy-Mock, Kelly Katterhagen, Susan Kluttz, Kieth Cockrell y Malcomb Coley.

Laura Smith, ejecutiva de Foundation For The Carolinas desde hace mucho tiempo, continuará liderando FFTC como directora ejecutiva interina hasta finales de 2023. Smith, quien también se desempeña como presidenta y directora ejecutiva del Carolina Theatre,

---

# NEWS RELEASE

reanudará su papel como directora de operaciones de FFTC cuando Bessant se una en enero. Para consultas: [leadership@fftc.org](mailto:leadership@fftc.org).

---

## **Sobre Foundation For The Carolinas**

Fundada en 1958, Foundation For The Carolinas es la quinta fundación comunitaria sin fines de lucro más grande del país y presta servicios a donantes y a una amplia gama de fines caritativos en Carolina del Norte y del Sur. Con activos de un valor de 4 billones de dólares, la misión de la FFTC es inspirar la filantropía y empoderar a las personas para crear una mejor comunidad. Visite [www.ffc.org](http://www.ffc.org).

**Contacto de Media: Timothy Hager, 704.973.4587 o [thager@fftc.org](mailto:thager@fftc.org)**